
川口市立学校運営協議会規則 

第 10 条第 5 項の規定による会議録 

〈文責・栁澤〉 

2018（平成 30）年度 

第 6 回「川口市立小谷場中学校 学校運営協議会」会議録 

───────────────── 

1.日 時（於：小谷場中学校会議室） 
 2019（平成 31）年 3 月 25 日 17：00～18：30 

2.参加者（敬称略） 
 浦邉、佐久間、石川、鯉渕、梶、小澤、吉田、天野、中川、坂井、郡、市川、栁澤 

 【欠席】松原、渡辺── 敬称略 

3.議事 
 議事に先立ちまして、「校長あいさつ」「運営協議会長あいさつ」がおこなわれました。 

・校長あいさつ 
     「文部科学大臣表彰を祝う会」と「卒業式」ではお世話になりました。文部科学

大臣表彰受賞を記念した石碑の除幕式を今月 28 日に実施します。本日は、来年度

経営方針を検討いただくことが中心となりますが、よろしくお願いいたします。 
・会長あいさつ 

     卒業式の歌声はとくによかったです。来年度、新しく入学してくる子どもたち

も楽しみです。一年一年の積み重ねが成果を生んでいると考えます。さらに、そ

の積み重ねが文部科学大臣表彰に繋がったんだろうとも考えています。 

●平成 30 年度 第 5 回学校運営協議会の確認について 

 会議録をもとに、第 5 回運営協議会について確認しました。内容に関して、修正意見な

く承認されました。 

●平成 30 年度 2 月・3 月の教育活動報告について 

 校長より、別紙資料をもとに今年度 2・3 月期の教育活動について報告されました。 
質問・意見 

  特になし 

●平成 30 年度 学校重点目標について 

 校長より、別紙資料をもとに学校重点目標について報告されました。前回の会議でいた

だいたご意見をもとに学校関係者評価欄を埋めて教育委員会へ提出いたしました。 
質問・意見 

  特になし 
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●平成 31 年度 学校経営方針について 

 校長より、別紙資料をもとに平成 31 年度の学校経営方針について報告されました。 
質問・意見 

  ・平成の時代は自然災害が多かった。避難所としての学校であり、地域と学校が連携した防災訓練を

実施するべきではないだろうか（学校施設を利用するだけではなく、子どもたちとの協同による実施）。 

  ・震災に対して、ひとりも犠牲者を出さないような取り組みもおこなっていってほしい。 

  ・道徳教育に関して、いまどんな課題やスタンスで実施していますか？  

◇教育活動全般において道徳教育はリンクさせている（校長）。 

  ・道徳の時間において、実際の社会で起きた現象を取り上げながら授業を進めたらどうだろうか？  

・勉強をさせることを徹底させる取り組みも必要ではないだろうか？ 

◇学びに向かう力を身につけさせる──経営方針にも記しましたので実現させたい（校長）。 

  ・家庭学習の習慣を定着させるためにも地域の人々を活用してほしい（小谷場町会の取組も継続させたい）。 

  ・英検数検の受験を勧めてほしい。検定受験もそうですが試験を「受けること」にも慣れてほしい。 

◇1 年生との会食の時間を使って検定の話もしていた。全体の 3/4 くらいの生徒は検定に合格し 

ていた事実もあった（校長）。 

・地域との交流を深めたい。たとえば図書館の活用を通した実践をしてみたい（図書館を地域に解放）。 

 

●その他 

 □不登校やいじめについて教えてほしい。その対応による教員の負担はどうですか？ 
◇関係機関や校内委員会で対応を進めている。負担に関してもないわけではないが、子どもたちの 

成長を糧に努力している現実はある（校長）。 

 

 □地域外からの新入生も多いだろうが、携帯の所持について考えを聞かせてほしい。 
◇来年度からは「原則なし」という対応を進めている（校長）。 

 


